











Pall 2024 NEW STUDENT ORIENTATION PROGRAM البـرنـامـج الإرشـادي

للطلبة الجدد



## أعزائى الطلبة الجدد،

يسرني أن أرحب بكم في أسرة جامعة عجمان، حيث ينتظركم مستقبل مشرق مليء بالفرص المميزة. اليوم، تخطون أولو، خطواتكم فو، وشواركم العلمو، فو، جاوعة عجمان التو، تأسيست علم 1988 كأول ح

اليوم، تخطون أولى خطواتكم في مشواركم العلمي في جامعة عجمان التي تأسست عام 1988 كأول جامعة في دولة الإمارات العربية المتحدة وعلى مستوى دول مجلس التعاون الخليجي تقبل تسجيل الطلبة الأجانب. ومنذ ذلك الحين والجامعة تتقدم بخطى ثابتة نحو الريادة، رافعة راية الشمولية والابتكار والتميز على المستوى العالمي.

جامعة عجمان هي المكان الذي يرتقي بنا جميعاً نحو القمة، وشعارنا في ذلك هو "معاً نصنع الإنجازات" حيث يمثل هذا الشعار أساس رسالة الحامعة.

كما يكرس الطلبة وأعضاء الهيئتين التدريسية والإدارية جهودهم لتقديم أفضل ما لديهم للجامعة والمجتمع بأكمله. فبفضل تعاوننا وتكاتفنا، استطعنا تحقيق أهدافنا المنشودة وتمكنا من توفير تجربة تعليمية فريدة ومتكاملة للطلبة تعزز من فرص نجاح مستقبلهم المهنى.

أنتم الآن أعزائى الطلبة تلتحقون بجامعة تفخر بتحقيق سلسلة من الإنجازات التى تعكس التزامها بالتميز، ونذكر منها:

- حصول جامعة عجمان على الاعتماد من هيئة الاعتماد الأكاديمي العالمي لجامعات غرب الولايات المتحدة (WSCUC)، وهي أول جامعة خاصة وغير ربحية في دولة الإمارات العربية المتحدة والمنطقة العربية تحصل على هذا الاعتماد.
- اعتماد الجامعة كمؤسسة ذات ثقة عالية، من قبل مفوضية الاعتماد الأكاديمي التابعة لوزارة التربية والتعليم في دولة الإمارات العربية المتحدة.
  - تبوُّء الجامعة المرتبة 477 عالمياً في تصنيف مؤسسة كيو اس العالمية للجامعات لعام 2025، والمرتبة 22 على مستوى المنطقة العربية، وفي المرتبة 5 على مستوى دولة الإمارات العربية المتحدة.
- تصنيف الجامعة في المرتبة الثالثة عالمياً والمرتبة الأولى على مستوى المنطقة العربية في فئة تنوع جنسيات الطلبة الدارسين بها، بحسب مؤسسة كيو إس لتصنيف الجامعات العالمية.
- تَصَدُّر الجامعة المرتبة الأولى على مستوى دولة الإمارات العربية المتحدة، وارتقاؤها إلى المرتبة 221 عالميًا، في مجال السمعة لدى حهات التوظيف.
  - تصنيف الجامعة في المرتبة الخامسة بدولة الإمارات العربية المتحدة من حيث شبكة البحث الدولية.
  - إدراج أحدَ عشر عضوا من أعضاء الهيئة التدريسية ضمن قائمة جامعة ستانفورد لأفضل 2% من علماء العالم.

أؤكد لكم على أننا نحرص دائما على توفير بيئة تعليمية داعمة تلبِّي احتياجاتكم، كما نؤكد التزام أعضاء الهيئتين التدريسية والإدارية بمساعدتكم ودعمكم طوال رحلتكم الأكاديمية، من خلال تزويدكم بالمهارات اللازمة للنجاح في مسيرتهم المهنية بالمستقيل.

فامنحوا أنفسكم الفرصة لاستكشاف شغفكم وتحقيق طموحاتكم. ولا شك أنكم ستجدون أنفسكم في المكان الذي حلمتم به وتحققون المستقبل الذى رسمتم خُططه، وستحققون الإنجازات بروح الفريق والتعاون.

### مع تمنياتي لكم بالتوفيق والنجاح،

د. كريم الصغير مدير الجامعة





Dear New Students,

Welcome to Ajman University and to your future!

You have joined an institution that has been a pioneer in higher education since 1988, when we became the first university in the UAE and GCC to admit expatriate students. Thirty-six years later, we are ranked among the most inclusive and innovative places to live and learn in the entire world!

AU is a place where everyone rises together. You have probably heard about our "Make it Happen" spirit. Students, faculty and staff all bring their best selves to our campus, classrooms, and communities.

By working together, we have made more things happen than anyone could have imagined – results that helped bring you to AU for the academic experience of a lifetime and for a meaningful career after graduation.

You are arriving at a campus known far and wide for excellence:

- We are the first private and non-profit university in the UAE and the entire Arab region to be awarded accreditation from WASC Senior College and University Commission in the US.
- We have been named a high-confidence institution by the Commission for Academic Accreditation in the UAE.
- We are ranked by QS as the #477 institution of higher education in the world, #22 in the Arab Region, and #5

in the UAE.

- We are ranked by QS as #3 in the world and #1 in the Arab Region for international students.
- We are ranked by QS as #1 in the UAE for Employer Reputation and #221 worldwide.
- We are ranked by QS as #5 in the UAE for International Research Network.
- We have 11 faculty members on Stanford University's list of the top 2% of global scientists.

AU is here to help you rise to your full potential in the classroom. Our professors will provide the finest in academic and experiential learning. Our staff will offer opportunities for co-curriculum engagement and comradery. Our collective aim is to enhance your employability and career prospects.

As one of our star students, I encourage you to embrace and explore the deepest reaches of your mind and heart. This is an opportunity to become the person you want to be and create the future you want to see. In the process, you will experience the most important lesson of all: Together, we can make anything happen.

Sincerely,

Karim Seghir, Ph.D. Chancellor







Dear Students,

Allow me to welcome you and congratulate you on joining Ajman University.

One of the objectives that the Office of Registration seeks to achieve is that you begin your educational career on the right note. Therefore, during the orientation program you will be informed of key dates relating to the registration process in addition to other relevant information. You will also be informed of where you can meet your academic advisor to complete the course registration process.

Finally, allow me to remind you to submit any outstanding documents in your registration file if you have not already done so. You will not be able to complete your registration process until all required paperwork has been submitted.

Thank you for choosing Ajman University, and I wish you an enjoyable and successful academic journey with us.

Best Regards,

Essam Burham University Registrar أعزائى الطلبة،

يسعدني أن أرحب بكم وأهنئكم على انضمامكم إلى أسرة جامعة عجمان، وأتمنى لكم حياة دراسية ملؤها التفوق والنجاح.

إن من الأهداف التي يسعى مكتب التسجيل إلى تحقيقها هي أن تبدأ مسيرتكم التعليمية بداية موفقة وسلسة. وعليه فإن البرنامج الإرشادي يبين لكم المواعيد الهامة الخاصة بعملية التسجيل، وكذلك المكان الذي ستقابلون فيه مرشدكم الأكاديمي، لإتمام عملية تسجيل المساقات.

وأخيراً، اسمحوا لي أن أذكركم باستكمال المستندات المطلوبة في ملف الالتحاق بالجامعة، إذ أنه لن تتم عملية تسجيل المساقات إلا بعد استيفائكم كافة الأوراق المطلوبة.

شكراً لكم لانتسابكم لجامعة عجمان، وأتمنى لكم مسيرة تعليمية مكللة بالنجاح.

مع خالص تحياتي،

عصام برهام المسجل العام





المكان	الفعالية	الزمان	اليوم والتاريخ
مركز الشيخ زايد للمؤتمرات والمعارض	طريقكم إلى النجاح فى جامعة عجمان كلمة ترحيبية وعرض تقديمى لنائب مدير الجامعة للشؤون الأكاديمية عرض تقديمي من قبل الأقسام التالية: عمادة شؤون الطلبة (DSS)، التسجيل، المالية، تكنولوجيا المعلومات، المكتبة، المرافق والمواصلات، مسار للتميز المهنى، الخدمات الطبية، المنح والخصومات، مكتب الشؤون الأكاديمية الدولية، مكتب التواصل المجتمعى.	9:00 ص – 12:00 م	
المجمع الطلابي، الطابق الثاني، قاعة مركز التعليم المستمر	<b>تبادل الثقافات: التكيف مع مجتمعك الجديد</b> (ورشة عمل) تنظيم وحدة الإرشاد	<sub>ro</sub> 2:15 – <sub>ro</sub> 1:30	الإثنين 19 أغسطس
المجمع الطلابي، الطابق الثاني، قاعة مركز التعليم المستمر	<b>كل ما تحتاج إلى معرفته عن الجامعة والمسارات الوظيفية</b> (ورشة عمل) تنظيم وحدة الإرشاد	<sub>ro</sub> 3:00 – <sub>ro</sub> 2:15	2024
zoom / مبر تطبيق زووم رابط التسجيل <u>https://ajman-ac-</u> ae.zoom.us/webinar/register/WN_FSvv22FoQO aDsFQBH0h7xw	<b>جلسة تعريفية بالخدمات الصحية فى جامعة عجمان</b> تنظيم مكتب الخدمات الطبية	<sub>ro</sub> 4:15 – <sub>ro</sub> 3:30	
قاعات الاستقبال إناث (Block B - J2)	اللقاء المفتوح حول الحياة الطلابية (برنامج ترفيهى يتضمن عروضا ثقافية وفنية ورياضية ومسابقات متنوعة)	10:30 ص – 12:30 م	
قاعات الاستقبال ذكور (Block B - J2)	تنظيم مكتب الحياة الطلابية	1:00 <sub>o<sub>1</sub> –3:00</sub>	الثلاثاء 20 أغسطس
قاعة B109S (الطابق الأول، J2 ،Block B)	(اقاء طالبه)		2024
قاعة B109S (الطابق الأول،J2 ،Block B)	جلسة توجيهية للطلبة الدوليين تنظيم مكتب الشؤون الأكاديمية الدولية	<sub>г</sub> о 6:15 — <sub>г</sub> о 4:15	



قاعات الاستقبال إناث (Block B - J2)	<b>التعريف بأنشطة الفنون الجميلة (طالبات)</b> (أهمية الفنون الجميلة فى حياتنا مع عرض لبعض أعمال الطلبة) تنظيم مكتب الحياة الطلابية	10:00 ص – 11:00 ص	
المجمع الرياضي (ذكور)	<b>تعرف على الأنشطة الرياضية فى الجامعة (طلاب)</b> (فرصة التواصل مع المدربين والتسجيل فى الفرق الرياضية) تنظيم مكتب الحياة الطلابية	10:00 ص – 11:30 ص	
قاعات الاستقبال ذكور (Block B - J2)	التعريف بأنشطة الفنون الجميلة (طلاب) (أهمية الفنون الجميلة فى حياتنا مع عرض لبعض أعمال الطلبة) تنظيم مكتب الحياة الطلابية	11:30 ص – 12:30 م	
المجمع الرياضي (إناث)	<b>تعرف على الأنشطة الرياضية فى الجامعة (طالبات)</b> (فرصة التواصل مع المدربين والتسجيل فى الفرق الرياضية) تنظيم مكتب الحياة الطلابية	11:30 ص –1:00 م	الأربعاء 21 أغسطس
قاعة B109S (الطابق الأول، J2 ،Block B)	<b>دع شخصيتك تقودك إلى رحلة جديدة</b> (ورشة عمل) تنظيم وحدة الإرشاد	<sub>r</sub> o 2:00 — <sub>r</sub> o 1:15	2024
قاعة B109S (الطابق الأول، J2 ،Block B)	<b>معلومات مهمة للحفاظ على صحتك</b> (محاضرة) تنظيم وحدة الإرشاد	<sub>r</sub> o 2:45 – <sub>r</sub> o 2:00	
المجمع الطلابى، الطابق الثانى، قاعة مركز التعليم المستمر	<b>دور مركز النجاح الطلابى فى دعم طلبة الجامعة</b> تنظيم مركز النجاح الطلابي	<sub>г</sub> о 3:45– <sub>г</sub> о 3:00	
المجمع الطلابى، الطابق الثانى، قاعة مركز التعليم المستمر	<b>تجارب الزميل المُعلم</b> تنظيم مركز النجاح الطلابي	<sub>ro</sub> 4:30– <sub>ro</sub> 3:45	



Z00M / عبر تطبيق زووم رابط التسجيل <u>https://ajman-ac-</u> ae.zoom.us/webinar/register/WN_7kYKhtvYS <u>D-W2WkFBfYPGA</u>	<b>تعرّف على الإمارات</b> الإمارات أيقونة التراث والحداثة (عرض تعريفى يتضمن معلومات ثقافية واجتماعية وأهم المعالم السياحية فى دولة الإمارات) تنظيم مكتب الحياة الطلابية	11:30 ص – 12:30 م	
المجمع الطلابي، الطابق الثاني، قاعة مركز التعليم	<b>خطط الطوارئ، الاستدامة والعمل المناخى</b> (ورشة عمل) تنظيم مكتب الاستدامة	<sub>ro</sub> 1:45 – <sub>ro</sub> 12:45	الخميس 22 أغسطس 2024
نقطة التجمع في المجمع الرياضي	<b>رحلة إلى متحف عجمان</b> تنظيم مكتب الحياة الطلابية	<sub>го</sub> 6:00 – <sub>го</sub> 03:00	
المجمئ الرياضي	التسجيل في الفرق الرياضية	09:00 ص – 05:00 م	جميئ 19– 22 أيام أغسطس الأسبوع

ملحوظة؛ بالنسبة للخانات الملونة في برنامج الأسبوع الإرشادي فإن الحضور فيها إلزامي للطلبة الجدد.

<sup>\*</sup> يتعين على الطلبة الجدد الراغبين في المشاركة في الرحلة إلى متحف عجمان، التسجيل في موعد أقصاه 20 أغسطس 2024 وذلك عبر الرابط التالي: https://forms.office.com/r/rMgenxwZLt



DAY	Date	Time	Event	Location
		9:00 AM – 12:00 PM	Succeeding at AU  Welcome note and presentation from the VCAA  Presentations: Dean of Student Services,  Registration, Finance, IT, Library, Facilities and  Transportation, Masar Career Excellence, Medical Services,  Scholarship and Financial Aid, and Office of International Academic  Affairs, Office of Community Engagement.	Sheikh Zayed Center for Conferences and Exhibitions
Mon August 1	•	1:30 PM - 2:15 PM	Crossing Cultures: Adapting to Your New Community (Workshop) Organized by Counseling Unit	Student Hub, 2nd Floor, CCEE Halls
		2:15 PM - 3:00 PM	Exploring University and Career Paths: A Comprehensive Introduction (Workshop) Organized by Counseling Unit	Student Hub, 2nd Floor, CCEE Halls
	3:30 PM - 4:15 PM	AU Health Services - Students Orientation Session Fall 2024 Organized by Office of Medical Services	Online / ZOOM Registration Link  https://ajman-ac- ae.zoom.us/webinar/register/WN_ FSvv22FoQOaDsFQBH0h7xw	
		10:30 AM - 12:30 PM	Student Life Open House An entertainment session that includes cultural, artistic and sports	J2 Block B, Reception (Female side)
		1:00 PM - 3:00 PM	events as well as diverse competitions Organized by Office of Student Life	J2 Block B, Reception (Male side)
Tuesday August 20, 2024	3:15 PM - 4:00 PM	How to Build Successful Relationships (Group Meeting) Organized by Counseling Unit	J2 Block B, First Floor Hall B109S	
	4:15 PM – 6:15 PM	Orientation Session for International Students Organized by The Office of International Academic Affairs	J2 Block B, First Floor Hall B109S	



	10:00 AM – 11:00 AM	New Student Fine Arts Orientation (Female Students)  A presentation on the importance of fine arts in our life, along with an exhibition showcasing our students' artworks  Organized by  Office of Student Life	J2 Block B, Reception (Female)
	10:00 AM - 11:30 AM	New Student Athletics Orientation (Male Students)  An opportunity to meet the coaches and join AU sports teams  Organized by  Office of Student Life	Sports Complex (Male)
	11:30 AM - 12:30 PM	New Student Fine Arts Orientation (Male Students)  A presentation on the importance of fine arts in our life, along with an exhibition showcasing our students' artworks  Organized by  Office of Student Life	J2 Block B, Reception (Male)
Wednesday August 21, 2024	11:30 AM – 1:00 PM	New Student Athletics Orientation (Female Students)  An opportunity to meet the coaches and join AU sports teams  Organized by  Office of Student Life	Sports Complex (Female)
	1:15 PM -2:00 PM	Let Your Personality Guide You to a New Journey (Workshop) Organized by Counseling Unit	J2 Block B, First Floor Hall B109S
	2:00 PM - 2:45 PM	Essential Insights on Wellness for Everyone (Lecture) Organized by Counseling Unit	J2 Block B, First Floor Hall B109S
	3:00 PM - 3:45 PM	The Student Success Center's Role in Supporting University Students Organized by Student Success Center	Student Hub, 2nd Floor, CCEE Halls
	3:45 PM - 4:30 PM	Reflections of Peer Tutor Organized by Student Success Center	Student Hub, 2nd Floor, CCEE Halls



Thursday August 22, 2024  12:45 PM - 1:4		11:30 AM – 12:30 PM	Discover the UAE  The UAE: Icon of Heritage and Modernity  An informative presentation that focuses on cultural and social aspects as well as on touristic landmarks in the UAE  Organized by  Office of Student Life	Online / ZOOM Registration Link  https://ajman-ac- ae.zoom.us/webinar/register/WN_7 kYKhtvYSD-W2WkFBfYPGA
		12:45 PM – 1:45 PM	Emergency Preparedness, Sustainability, and Climate Action (Workshop) Organized by Office of Sustainability	Student Hub, 2nd Floor, CCEE Halls
		3:00 PM - 6:00 PM	<b>Trip to Ajman Museum</b> Organized by Office of Student Life	Assembly point: in the Sports Complex
All Week	August 19-22 2024	9:00 AM - 5:00 PM	AU Sports Teams Registration	Sports Complex

Note: Attendance is mandatory for new students in colored rows of AU Orientation program.

<sup>\*</sup> New students wishing to join the trip to Ajman Museum need to register by no later than August 20, 2024, by clicking on the following link: https://forms.office.com/r/rMgenxwZLt





المكان	الفعالية	الزمان	اليوم والتاريخ
كلية الطالب	تسجيل المساقات	<sub>г</sub> о 5:00 – <sub>г</sub> о 2:00	الإثنين 19 أغسطس 2024
كلية الطالب	تسجيل المساقات	9:00 ص – 5:00 م	الثلاثاء – الجمعة
عن طريق تقديم طلب الكتروني ors.ajman.ac.ae	تقديم الوثائق أو تغيير التخصص الدراسي	9:00 ص – 5:00 م	2024 – 23 أغسطس 2024
فترة الإضافة والسحب كلية الطالب/ عبر الموقع الإلكتروني		9:00 ص – 5:00 م	الإثنين – الجمعة 2024 - 30 أغسطس 2024
بداية الدراسة		حسب الجدول الدراسي	الإثنين 26 أغسطس 2024

Day and Date	Time	Event	Location
Monday August 19, 2024	2:00 PM - 5:00 PM	) PM – 5:00 PM Course Registration	
Tuesday- Friday	9:00 AM – 5:00 PM	Course Registration	Student's College
August 20 – 23 ,2024	9:00 AM – 5:00 PM	Documents Submission/Change Major	by submitting an e-request ors.ajman.ac.ae
Monday-Friday August 26 - 30, 2024	9:00 AM – 5:00 PM	Add & Drop Period	Student's College/ Online
Monday August 26, 2024	As the student's timetable	Beginning of Classes	Classrooms



# ملاحظة هامة: لطلب تغيير التخصص أو لتقديم الوثائق اتبع الخطوات التالية:

NB: Submit an e-request to Change Major or Submit Documents:

# 1. Click on ors.ajman.ac.ae 2. E-request 3. All requests 4. New request 5. Request Category: Registration 6. Request type: Change Major

# 1. Click on ors.ajman.ac.ae 2. E-request 3. All requests 4. New request 5. Request Category: Admission 6. Request type: Submission of the Required Documents

Contact Us:

Email: inquiry@ajman.ac.ae Contact Center Toll Free: 8002878 P.O.Box: 346 Ajman, United Arab Emirates